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Protokoll der Fachgruppensitzung
am 18.07.2022

Anwesend: anwesend: Felix B., Felix S., Niklas, Erik, Ecki, Ersti, Sascha, Philipp, Marei, Markus, David, Sven,
Regina online: Manuel B., Marianna, Thilo

Protokoll: Sascha Michel

Beginn: 13.11 Uhr

Ende: 13.56 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 StuPa
1.2 Fakrat

2 Q&A für B.Sc ETI Zugelassene
3 Faschaftssitzungs Termine für vorlesungsfreie Zeit festlegen
4 Finanzantrag 1. Lesung Spiralbindegerät über 50e aus FG-Mitteln
5 Absolventenfeier Bericht
6 Ideensammlung ISP
7 Erstitüten, Erstibriefe
8 IFE
9 Termine

zu TOP 1 Berichte
zu TOP 1.1 StuPa

Jolanda wurde zur VV gewählt. Matze ist zum Vorstandsbeisitzer gewählt worden und dann zum stellv. VV. Tobias
Nerz wurde auch zum stellv. VV gewählt.
AK Zeitung hat nun eine neue Arbeitskreisleitung: Rahmi Köschker.
Antrag auf Änderung der Geschäftsordnung wurde angenommen.
Forderungspapier „1,5 Jahre Corona-Lehre was bleibt?“ wurde an den ASR weitergeben.
AK Erstsemestereinführung wurde gegründet für die Erstemestereinführung. Anna Dannecker ist AK Leitung mit
Felicitas Leese als stellv.
Antrag zum Druck von Studikalender wurde genehmigt und können nun gedruckt.

zu TOP 1.2 Fakrat

Dem Berufungsvorschlag für die Nachfolge von Prof. Berroth wurde zugestimmt.

zu TOP 2 Q&A für B.Sc ETI Zugelassene
Findet am Freitag 22.07.2022 von 14:30-15:30 Uhr statt. Von uns muss niemand hingehen. Wenn jemand Bock hat
kann er dennoch hin gehen.

zu TOP 3 Faschaftssitzungs Termine für vorlesungsfreie Zeit festlegen
• 1.08

• 15.08

• 29.08

• 12.09

• 26.09
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zu TOP 4 Finanzantrag 1. Lesung Spiralbindegerät über 50e aus FG-Mitteln
Dagegen: 2 Enthaltung: 4 Dafür: Rest

zu TOP 5 Absolventenfeier Bericht
Letzte Woche Freitag war Absolventenfeier. Abbau lief relativ zufriedenstellend. Die Leute, die anwesend waren
haben einen guten Job gemacht. Die Getränkekalkulation ist gut aufgegangen. Ist im Wiki eingetragen für das
nächste mal. Catering war gut, nur viel zu wenige vegetarische Alternativen.
Ersti schreibt noch ein Bericht im Wiki.

zu TOP 6 Ideensammlung ISP
Welche Dinge wünschen wir uns vom ISP? Wir fragen mal die electrical engineering Studis. Marianna kümmert
sich.

zu TOP 7 Erstitüten, Erstibriefe
Erstibriefe sind bald fertig.
Die Vorbereitungen für die Erstitüten starten langsam.

zu TOP 8 IFE
Sven hat das aktuelle IFE gelesen und will demnächst mit dem Überarbeiten beginnen.

zu TOP 9 Termine
• 18.07.2022 18 Uhr EMO-Sitzung

• 19.07.2022 18:30 Uhr Verein Fs2EI Vollversammlung

• 20.07.2022 Mädelsabend Campus Beach

• 22.07.2022 14:30-15:30 Uhr Q&A für B.Sc.-ETI-Zugelassene

• 27.07.2022 12:00 Uhr ETI-Cup

• 28.07.2022 18 Uhr stuvus-Sitzung (16 Uhr bereits Treffen für Wochenend-Leitfanden)

• 14.09.2022 15 Uhr Pfannenkuchenaktion für die Erstis
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